

Corazon del Tiempo

Soumis par Administrator

19-05-2010

Dernière mise à jour : 25-03-2011

Un voyage au coeur de la résistance zapatiste

90 min. / Alberto Cortés, Hermann Bellinghausen / Bataclan ciné / Mexique-Espagne, 2008.

Son tiempos revolucionarios y Sonia pone a girar a todos al compás de su corazón rebelde. Apenas “pedida” para casarse con Miguel, dirigente juvenil de la comunidad, por los caminos de la selva Lacandona la muchacha encuentra el fondo de sus ojos en los del guerrillero Julio, y experimenta una pasión que pone en riesgo la seguridad de su comunidad y de los insurgentes zapatistas. Alicia, hermana menor de Sonia, aprende a descifrar en sus juegos la realidad (las fuerzas del gobierno sitian por aire y tierra a los rebeldes) a través del espejo. Será su abuela Zoraida quien baje a tierra las visiones de la niña. Juntas, Zoraida y Alicia descubrirán en la decisión de Sonia una prueba para las voluntades y las tradiciones, En un mundo donde todo cambia, tierra de indios libres que han decidido resistir y no dejarse, Sonia libra las batallas del amor en el corazón del tiempo.

Extras :

Una mirada al corazon 60 min. / promoteurs de communication zapatistes / Mexique 2008.

<http://corazondeltiempo.wordpress.com>